

## 笑顔いっぱい子ども食堂がオープン

5月6日、榎ノ本にあるサービス付高齢者住宅スリースマイル秋桜で多世代や地域の交流を目的とした子ども食堂サンsun♪がオープンしました。

オープン初日は地元から14人の子どもたちが参加。入居者とゲームを楽しんだ後、食事を配膳するボランティアを行ない、会話をしながら楽しく食卓を囲みました。今後は月に1回開催されます。



入居者に食事を配る子どもボランティア

## たくさんの笑顔が弾けたれんがの家感謝祭

5月14日、黒石の合志市社会福祉協議会障がい者支援センターれんがの家で開所6周年を記念した感謝祭が行なわれ、約180人が来場しました。

会場ではバルーンアートショーや職員による出し物、来場者も一緒に参加したパン食い競争、イス取りゲームなどのイベントが行なわれ、れんがの家の利用者やその家族、地域住民が交流を楽しみました。



参加者に色鮮やかなバルーンをプレゼント

## 交通安全を願って横断黄旗を贈呈

4月11日、市建設業協会（58社加盟）の塚本昭廣会長と役員の方が市長を訪問し、200本の横断黄旗を贈呈しました。

同協会は、毎年入学式のあるこの時期に、「子どもたちが横断中の事故に遭わないよう安全に通学してほしい」と贈っています。市内各所の交差点に設置され、子どもたちの安全な登下校に役立ちます。



荒木市長（中央左）、塚本会長（中央右）と役員の方

## 大津リトルシニアが全国大会に出場

3月25日、大阪府で日本リトルシニア全国選抜野球大会が開催され、九州代表として大津リトルシニアが出場しました。結果は惜しくも1回戦敗退でしたが、選手達は「優勝候補のチームと戦っていい経験になった。次の大会に生かしたい」と話していました。

左から、上杉勇志さん（黒石）、梅景稜平さん（みずき台）、内田嵐丸さん（笹原）、緒方陽太さん（みずき台）、中村晟琉さん（沖野台）、吉永粹真さん（杉並台）



これからも応援よろしくお願いします！

## 人の動き

人口	61,098	(+76)
世帯	23,620	(+68)
出生	54	(-9)
死亡	33	(-15)
転入	349	(-266)
転出	294	(-167)

※4月末現在  
( )内は前月比

5月というのに30度を超える日もあり、毎日汗が止まりません。ハンカチだけでは汗を拭いきれず、とうとうタオルを持ち歩くようになりました。

さて、先日取材で竹迫みのり保育園の運動会にお邪魔しました。暑い日差しの下、園児たちが一生懸命走ったり、かわいらしい衣装で踊ったり、鼓笛隊として楽器を演奏したり、取材していた私もつい拍手や応援に熱中。たくさんの声援と笑顔が溢れる素敵な運動会でした。

これから梅雨を迎えます。夏から秋にかけて発生する台風や大雨は人や家、農作物などに被害をもたらします。私は3月まで農政課で仕事をしましたが、毎年田畑を見回ってがけ崩れなどを発見すると、自然災害の恐ろしさを肌で感じました。もし崩れた場所に人がいたら、考えるだけで恐ろしいです。

今月号の2〜3ページに災害関連の記事を掲載しています。減災のため、ぜひ参考にしてください。

井芹

ちどりふで

